

Lotería del Asilo Chapui

Plan para el sorteo próximo, 1º de noviembre de 1908. Emisión de 16,000 billetes divididos en cuatro series...

LINEA DE VAPORES DE LA UNITED FRUIT CO.

La Compañía ha reanudado el servicio semanal entre Limón y Boston con los vapores LIMÓN, SAN JOSÉ y ESPARTA. Estos rápidos vapores, con todas las comodidades modernas, salen cada semana directamente para Boston.

Elders & Fyffes Ltd. LINEA DIRECTA DE VAPORES

Luzero Limón, C. Rica y Manchester y Bristol, Inglaterra. Los vapores de esta línea hacen la travesía de Puerto Limón a Manchester o Bristol en 17 días.

FABRICA DE CALZADO - "EL ACORAZADO DE ORIENTE" - PRECIOS AL ALCANCE DE TODOS BERTHEAU Y COMP. A

El "Correo de España"

El número de este colega semana que llegó ayer a nuestra mesa de redacción, viene dedicado en honor al insigno Descubridor de América, D. Cristóbal Colón, y contiene diez y seis páginas de excelente lectura y magníficos grabados.

Northern Railway Co. of Costa Rica SERVICIO DE TRENES

Table with train routes and schedules. Columns include destination (San José & Limón, Limón & San José, San José & Cartago), train type (Mixto, Pasajero), and departure times.

W. STEINWORTH & Hno. - Limón IMPORTADORES ALMACÉN DE ABARROTES Y GÉNEROS

FERRETERIA - D E - Miguel Macaya y Ca. SAN JOSE Y LIMON MIGUEL MACAYA, Socio Gerente

Banco Anglo Costarricense. El más antiguo del país, fundado el año 1863 y reorganizado el 1º de junio de 1890. Sus reservas ascienden a 780.662 colones, el 65% de su capital.

The Scottish Union and National Insurance Co. 35 ST. ANDREW SQUARE, EDINBURGH. 3 KING WILLIAM STREET, LONDON, E. C. CAPITAL: £ 8,000,000-00 (Seis millones Libras Esterlinas) COMPANIA DE SEGUROS SASSO & PIRIE

LINDO Brothers - AZUCAR DE FAMILIA. Para órdenes de Turrialba, Limón y Limón, dirigirse directamente a Juan Viñas. W. STEINWORTH & Hno. - San José

Esquina diagonal á ROBERT HERMANOS Macaya y C. FERRETERIA

Banco de Costa Rica. Abonar por depósitos reembolsables a un año 8 por 100 anual. EL DIRECTOR.

AU PRINTEMPS PARIS



Vista general de los GRANDES ALMACENES DEL PRINTEMPS. PARIS - Boulevard Haussmann, Rue du Havre - Rue de Provence, Rue Cambrin - PARIS. UNO DE LOS MAS HERMOSOS MONUMENTOS DE PARIS. EL ALMACEN EL MAS ELIGANTE Y EL MAS BARATO

LA MEJOR MAQUINA DE ESCRIBIR EN EL MUNDO Y LA MAS BARATA

Advertisement for the Secor typewriter. Includes an illustration of the machine and text describing its features and availability.

Unicos Agentes: L. Rojas y H. Rozzi. Oficina.-Frente al Banco Anglo Costarricense.

Memorial contra un Jefe Politico

Santa Ana, 29.-Cada día se halla esta localidad más revuelta, con motivo a que existen empeños superiores en sostener al Jefe Politico Adán Guerrero. Se trata ahora de elevar un memorial, suscrito por todo el cantón, pidiendo sustitución, y creemos que el Supremo Gobierno no habrá de poner ojos de mercader.

Escuela de Enfermeros

La Junta de Caridad abrió en el Hospital de San Juan de Dios una Escuela de Enfermeros para ambos sexos. La matrícula queda abierta desde hoy en el mismo Hospital de la 1ª p. m. a las 3 p. m.

Las lecciones empezarán el jueves de noviembre próximo. Primer curso (del 5 de noviembre al 30 de Abril). Anatomía y fisiología. -Dr. Durán 1 hora por semana. Vendajes, instrumentos y aparatos. Primeros cuidados en caso de accidente. Dr. L. P. Jiménez. 1 hora por semana. Higiene y nociones de farmacología. Dr. C. Pupo. 1 hora por semana. Cocina. 2 horas por semana. San José, 27 de octubre de 1908. Y. ALBERTO GALLEGOS

Registro de marcas de café Importante

Para evitar las falsificaciones de marcas de café de Costa Rica, hay que inscribirlos en los registros a don de el grano se vende. A los exportadores cuidadosos de la fama de sus productos, les recuerdo que mis correos-ponales (Patent and Trade Mark Agents) en New York, Londres y Hamburgo, lo hacen a precios reducidos y mi comisión es mínima. Darse toda clase de informes y suministrar los documentos oficiales necesarios. ENRIQUE FERNÁNDEZ (A.T.) Apartado 403. San José

General Potenciano Escañón

Damos en esta página el retrato del bizarro General salvadoreño don Potenciano Escañón, cuya historia militar ha sido brillante, y que ocupa en el Ejército y en la política de su patria puesto distinguido.

El General Escañón es un hombre apenas de edad madura, inteligente e instruido, pues fue educado en Alemania, de modales cultos, simpático, generoso y extático. Sus compañeros lo respetan como uno de sus hombres más sobresalientes, y en él han fundado siempre grandes esperanzas. Últimamente fue candidato a la Presidencia de la República, candidatura que renunció en favor de su amigo y copartidario el señor General don Luis Alfonso Barrales, cuya suerte desgraciada ha compartido con la firmeza y lealtad que son timbres de su carácter.

El General Potenciano Escañón es de los centroamericanos de verdadero valer por sus méritos honrosamente adquiridos.



Un Banco aumenta su capital

Por escritura firmada hoy ante el Notario Licenciado don Albino Villalobos, la sociedad Bancaria de los señores Bennett, Rojas y Fernández han enanchado su capital en doscientos cincuenta mil colones (\$250,000.00), a tal es que ya esta sociedad cuenta con un capital pagado de un millón doscientos cincuenta mil colones (\$1,250,000.00).

Los trabajos de la nueva oficina de la sociedad en los bajos del Hotel Imperial están adelantados y según entendemos será ocupada el 15 de diciembre próximo, pues el local que hoy tienen es aunamente reducido para atender el aumento del radio de sus negocios haciéndose útil al país.

Información crítica

¿Qué resolverán?

Miembros de los partidos de la oposición reuníronse ante noche, para tratar de asunto «convencional». Qué resolverán a punto fijo, no se sabe, pero se rumora que adelantaron la fecha en que tenga lugar aquella reunión.

¿Será cierto?

Se habla por de la próxima llegada al país del Licenciado don Luis Anderson, quien volverá a ocupar otro Ministerio. ¿Cuál será el? No hay ninguno acertado.

Ah... el de Agricultura, que será creado para no desairar a El Amigo del Pueblo.

Por ello felicitamos sinceramente a la Sociedad Nacional del mismo ramo.

Perdone Ud. don Ramón

No escribe un amigo de Alajuela: «Están ustedes muy equivocados. Don Ramón no dimitió. Se encuentra tan tranquilo y feliz en la Gobernación...» ¿SÍ? Pues que perdón don Ramón tan grave error.

Con que liberal éste?

Diz que dicen, que don José María Viquez, es el «alma del núcleo de libe-

rales que se organiza en Heredia, para dar al traste con los condecorados.

Bueno qué se proponen don José María con esto? ¿Le habrá picado el microbio condecorativo?

Eso nos falta,!!!

Está bien hecho

Don Cleto presentó en estos días a la consideración de la Cámara nueva ley, que demandan una pronta resolución, entre ellos, una sobre asuntos económicos, en el que tendrán los señores diputados por rato. Lo sentimos por los representantes que pidieron ante el Jefe de la Nación clausurara las sesiones extraordinarias, porque tanque a atender a sus negocios particulares, como que a estos estuvieran antes que los nacionales.

El señor Presidente ha hecho perfectamente bien en mandar a los interesados con la música a otra parte. Y después de todo, para eso ganamos sueldo del Estado.

Solicitud de dos diputados

La diputación por la comarca de Puntarenas, señores Guido y Figueroa, presentaron al señor Presidente de la República y de el solicitador diere a Puntarenas la libre introducción de frijoles, por tiempo determinado, más al decir de aquellos señores, este artículo escasea mucho en aquel puerto a consecuencia del último temporal.

El señor Presidente de la República manifestó a los interesados que no dependía de él dar tal concesión y que hicieran su petición a la Cámara, que era la que podía resolver en el asunto. Es probable que los señores Guido y Figueroa presenten un proyecto de ley al respecto.

Sociedad Nacional de Agricultura

Celebró sesión ante noche, a fin de problemar, por falta de diversiones y otras cosas, concurrió un número de socios. De algún modo se fue a pasar el rato...

Y a las señoras y Quilo Echeverría hizo moción para que el Campo de Ensayos de Guadalupe fuera inspeccionado por los señores miembros de la Sociedad, cargo que será desempe-

Examinan un río

El jueves salió de esta ciudad con rumbo a Barba, en donde brotó el nuevo río, una comisión científica compuesta por el doctor Michael, señor Puentecita, ingeniero don Carlos Iglesias y otros dos señores de Heredia. El objeto de esta excursión fue hacer un estudio completo acerca de la conformación del terreno en que dicho río brota, y las causas fundamentales del fenómeno. Según parece, la cantidad de agua que arrastra hoy, es de un metro cúbico por segundo; en tiempo del temporal, lo fué de tres metros cúbicos.

DERMINA ALMACEN ROMERO

pañeo por turnos mensuales, y ad honorem. La última parte de la moción fué el punto de discusión. ¡Ea claro, como que es el más importante! Por eso se le dio el carácter de discusión, como que durante el mes de noviembre sirva el cargo de Inspector, ad honorem, se entienda.

Se habló del asunto Prisa Ganadera. Se dijo que el señor Presidente de la República «estaba muy de acuerdo con que se llevara a la práctica proyecto tan simpático y que el gobierno ayudaría para ello con todo... menos con dinero, porque me tiene a mí...»

Luego trató de un gravísimo problema, que se discutió largo y tendido. De cómo hacer la Sociedad para traer a San José los productos agrícolas cosechados este año en el y ya por todos los siglos de los siglos. Se habló de Enfermedades, digo, de Ensayos, de Santo Domingo, que consisten en unas cuantas cajuelas de maíz y otras de arroz.

Para resolver el arduo é intrincado problema se encargó a un socio. Y esto fué todo lo que los miembros de aquella sociedad trataron en la sesión.

Mueren ahogados dos adultos y un niño Escena terrible, conmovedora

Guanacaste, 30.—En «Petrero Grande» en una casa de la hacienda del doctor Barrios, habitaba el cholo Rizo, Felipe Morales, una señora y un hijo de cinco años de la casa para el río «Cusajiniquil». A causa de la lluvia el río creció de tal modo, que las aguas inundaron la casa. Los habitantes de ella, suponiendo que aquellas no iban a subir tanto, se acostaron tranquilamente. Pero Morales, al notar que las aguas llegaban hasta su cama, dijo: «¡es para que os quierero y desaparece!», se agachó a la cama, y así como pañeros para que se pasieran a salvo que no hicieron aquellos, quedado, se ac en la cama. La señora y el niño abandonaron por último el dormitorio, y se acomodaron en un tabanco. Las aguas continuaron subiendo, moviendo por el agua y la cama se abajó, perdiendo los que en ella estaban: el cholo Rizo, señora é hijo. Morales llegó al siguiente día a sólo pudo encontrar apenas señas del lugar donde había sido levantada la casa.

Se buscan los cadáveres de las desgraciadas víctimas del temporal.—Corresponsal Ciro.

Garnet social Baile en Liberia

En casa de don Narciso Ruiz tuvo lugar un baile improvisado, que resultó de lo mejor, reinando la más completa alegría. Se bailó hasta la 1. m.

Allí tuvimos ocasión de admirar, una vez más, a Rosita Urbina de talles culturales y fascinadores ojos; a Adelita Rivas, portando el ostandarte de la modestia; a Piedad Ruiz y Emma Urbina, como siempre y complaciente; a la seductora Emilia Urbina; como esbeltas palmeiras; a Piedad Ruiz y Emma Urbina, como frangas capullos a Conchita Rivera, Mercedes Aguirre, Margarita Rivas y Sarita Guzmán.

Paleamiento

En la ciudad de San José, falleció ayer, don Soto Guzmán.

Misa de cabo de año

Mañana lunes, a las 9 y a las 11 de la Santa Iglesia Catedral, se va a celebrar una misa solemne, por el alma de don Soto Guzmán, y por el alma de don Manuel Quiriel. Hoy hace uno que la sociedad Josefina perdió a aquella distinguida señora.

Casos cosas

En la taberna de Pablo Ramírez, sita en las cercanías de la ciudad, el talero Ramos hablaba de esta manera a sus camaradas: «¡Aquí, señores, por estos años se dice que el mundo se supone que hay seguridad en las mujeres, ni guardias de seguridad en las esposas, ni en el matrimonio, bueno que se inventaron con las libertades del siglo XIX».

«¡El mundo se dice que el mundo se supone que hay seguridad en las mujeres, ni guardias de seguridad en las esposas, ni en el matrimonio, bueno que se inventaron con las libertades del siglo XIX».

«¡El mundo se dice que el mundo se supone que hay seguridad en las mujeres, ni guardias de seguridad en las esposas, ni en el matrimonio, bueno que se inventaron con las libertades del siglo XIX».

DERMINA ALMACEN ROMERO

En pelotón de mentes

Alajuela, 20.—Hace pocos días llegaron a esta ciudad dos gitanos, de los cincuenta que entraron por Limón y que se encuentran repartidos en todo el país.

Los que aquí están son dos primos hermanos (un hombre y una mujer) que vienen buscando trabajos de jornaleros en las tantas cosas que les ha traído como único producto, el que se les siga una caña por estaba ante el alcalde segundo de este cantón.

Una mujer llamada Bloisa Corrales, de Orotrín y que actualmente vive en esta ciudad, acusa a la gitana María Corticho de haberse engañado y estafado veinte colones.

El hecho lo relata la Corrales en estos términos más ó menos: «El lunes veintiseis del corriente me como á la una de la tarde, encontrándome acostada por estar con calentura debido a una operación que me hizo el doctor Ernesto Flores de la ciudad de Heredia, llegó a mi domicilio María Corticho (gitana) diciéndome que si quería que me sacara mi suerte á lo que accedí después de larga insistencia y le abiné por un momento el crédito».

Para efectuar eso me hizo decir algunas palabras en idioma extranjero y después dijo que yo era muy afortunada; pero que mi enfermedad se debía a un maleficio debido a dos hombres que me habían puesto pelo de nuestro diablo de mi cama y que si yo quería ella me lo curaba por cinco colones; y yo en la creencia de que yo era muy afortunada, saqué los cinco colones y se los di. Ella entonces me pidió un huevo, carbón ceta y sal, azúcar, pan, los que ella me pidió y yo le di. Después yo me puse muy asustada y así no po-

dría hablar: la Corticho me dijo que cuenta 19 años entre los demás ingredientes, lo efectué y luego la gitana me dio de entre la yema y la clara un rollo de pelo negro; después me dijo que sacara lo más grueso de los billetes que tenía en mi cofre y que me los colocara en la boca, que por allí me iba a sacar la enfermedad; tomé entonces dos billetes de diez colones é hice lo que me decía; pero enseguida me los pidió, los empujó en agua y los retorció diciéndome: «¡Uy, me quita estos billetes, le hago un sai muy grande y salió ligero».

La última parte de este drama la presenciaron dos mujeres de la vida alegre, y el policía Alcides la vio salir de la casa, quien después me dijo que fué apresada la gitana.

María Corticho niega todo lo ocurrido, y sólo dice que el doctor treinta centimos por la suerte, y un colón por un medicamento para los suetos y nervios y que consistía en una fricción de una semana, que produce una frata de su país (Grecia).

La gitana es simpática y apenas cuenta 19 años entre los demás ingredientes, lo efectué y luego la gitana me dio de entre la yema y la clara un rollo de pelo negro; después me dijo que sacara lo más grueso de los billetes que tenía en mi cofre y que me los colocara en la boca, que por allí me iba a sacar la enfermedad; tomé entonces dos billetes de diez colones é hice lo que me decía; pero enseguida me los pidió, los empujó en agua y los retorció diciéndome: «¡Uy, me quita estos billetes, le hago un sai muy grande y salió ligero».

La última parte de este drama la presenciaron dos mujeres de la vida alegre, y el policía Alcides la vio salir de la casa, quien después me dijo que fué apresada la gitana.

María Corticho niega todo lo ocurrido, y sólo dice que el doctor treinta centimos por la suerte, y un colón por un medicamento para los suetos y nervios y que consistía en una fricción de una semana, que produce una frata de su país (Grecia).

La gitana es simpática y apenas cuenta 19 años entre los demás ingredientes, lo efectué y luego la gitana me dio de entre la yema y la clara un rollo de pelo negro; después me dijo que sacara lo más grueso de los billetes que tenía en mi cofre y que me los colocara en la boca, que por allí me iba a sacar la enfermedad; tomé entonces dos billetes de diez colones é hice lo que me decía; pero enseguida me los pidió, los empujó en agua y los retorció diciéndome: «¡Uy, me quita estos billetes, le hago un sai muy grande y salió ligero».

La última parte de este drama la presenciaron dos mujeres de la vida alegre, y el policía Alcides la vio salir de la casa, quien después me dijo que fué apresada la gitana.

María Corticho niega todo lo ocurrido, y sólo dice que el doctor treinta centimos por la suerte, y un colón por un medicamento para los suetos y nervios y que consistía en una fricción de una semana, que produce una frata de su país (Grecia).

De sus frates Los conoceréis

En la sesión del viernes, tuvo el amigo Briceño la honrada de mocionar en sesión de que el Congreso tuviera sesión los días sábados.

El asunto dió mucho que discutir y hubo disputado que manifestó opiniones contrarias a lo que yo me suponía hecho «de que yo los gijos de los representantes estaban firmados y que de seguro no se es reconozca el día de trabajo».

Hoy frases patrióticas y sentidas y por eso aprobaron la moción de Briceño.

Resultado: que ayer no celebraron sesión los días sábados, pero mañana no haya sido por la falta de paga, por no es de dable creer que tengamos padres de la patria que su patriotismo estirbe en el día maldito... tiempo, oh vergüenza...!!

Notas y Noticias

OMAR DENGO

Notas y Noticias

Nos tiene chiflados

Cartago, 31.—Illevamos dos días de recio temporal. Sopla fuerte viento. Anoche dió función la Compañía de teatro que trabaja en el Salón Teatro de esta ciudad. Le Pinillos, nos dejó chiflados «Qué mujer...» Pero... que más Corresponsal.

Incomunicados

Limón, 31.—Bañadores están incomunicados desde ayer. El señor Comandante de Policía no permite. Alcalde trabaja activamente. Heredia dió importancia declaración.

Será oportuno?

Heredia, 31.—Comisión de vecinos se prepara para quejarse hoy al Nuncio de la última administración religiosa en este cantón, esencialmente castiga. Coméntase el asunto. Opinan unos que es inoportuna la queja.—Corresponsal.

Espectáculos

Para hoy se anuncian los siguientes: A las 9 y 30 a. m. match en la Sabana,

LA VIOLETA

Curia la Tos — Doña Garganta — Ronquera Bronquitis — Depón de Pecho — etc., etc.

De venta en todas las farmacias y en la Botica LA VIOLETA

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Aviso al comercio y al público en general

El poder concedido por los infrascritos al señor Loren W. Merrill, ha sido retirado.

New York, setiembre 15 de 1908.

KUNHARDT Y Co.

Miguel Velásquez M.

ha trasladado su taller de **SASTRERIA** a la casa que ocupó don Rafael Meza, conigua a la «Botica Oriental», 75 varas al Oeste de la Plaza de la «Artillería».

Especialidad en los paños de casimires, acabados de recibir de Europa. Prontitud y esmero en las obras que se le encargan.

entre los clubs «La Juventud» y «La Libertad».

A las 12 m. sorteo de la Lotería.

» » carreras de caballos.

» » match entre los clubs «Alfonso XIII» y «La Grecia».

A las 1 p. m. campeonato de billar del «Club de Costa Rica».

Jugarán los señores Alfredo Quiroz y Venancio García.

A las 2 p. m. partido de foot-ball entre los clubs «Roma» y «Oriente» en Aranjuez. Se disputarán medallas de oro.

A las 2 p. m. matineo en el Nacional. Subirán a escena dos piezas del género. Infmo.

A las 5 p. m. recreo en el Parque Nacional.

A las 8 p. m. función en el Nacional. Exhibición de vistas cinematográficas en el Varietades y números de espectáculos diversos en los Salones Teatros de la Soledad, Merced y Boliche.

Lucho, a cenar donde Monluis que hay para esta noche unos platos de primera calidad.

Programa

de la retreta que se dará el lunes 2 de noviembre, a las 8 p. m. en el Parque Central:

El dos de toros, Paso doble, Chueca.

El Caballo de Bando, Obertura, Auber.

La Scandinavia, Mazurca, Ganne.

Las Campanas de Carrón, Panafsa, Peanquette.

Viva Costa Rica, Tota, Luis Gutiérrez.

El Director,
ALFREDO MORALES F.

Tribunales

Sala Segunda de Apelaciones

Se aprobó la sentencia dada por el Juez de Cartago contra Nicolás Hernández, condenado a arresto, por lesiones en perjuicio de Manuel González Martínez.

Juzgado Primero del Crimen

Se aprobó la sentencia condenatoria dictada contra Benjamín Mora Ortega, de dos años ocho meses y veintidós días de presidio en San Lucas.

Se decretó la prisión de Juan Quésada Guillén por el delito de abigeato cometido en perjuicio de Branganjita Quésada Guillén.

Se dictó auto de enjuiciamiento

Gran remate de tierras baldías de la Municipalidad de Cartago

A la una de la tarde del día veinticinco de noviembre próximo se rematará al mejor postor, en el Juzgado de lo Contencioso Administrativo, las cinco mil hectáreas de tierras pertenecientes a la Municipalidad de Cartago, en lotes de cinco, diez, veinte y cien hectáreas. No olvidarse que después de la resolución del asunto pendiente con la Compañía Frutera, esta es la mejor ocasión de obtener terreno para denunciar tierras baldías, máxime cuando se rematarán a razón de cinco colonos por hectárea, resultando rematadas a cuatro colonos, si las gracias se aplican en cualquier lugar de la República que no sea la comarca de Limón, puesto que se pueden obtener dos hectáreas, por cada hectárea que se saque en remate. No pierdan la oportunidad los agricultores y en particular los bananeros, ya que ésta es la única ocasión que se presenta para sacar lotes de cualquier tamaño, pues hay desde cinco hasta cien hectáreas.

Para más informes, dirigirse al Jefe de Inscripción, en Cartago.

JORGE ORTIZ E.,
Apostadero Municipal.

Cartago, octubre de 1908.

AVISOS DEL DÍA

VENDO MUY BARATOS pero al contado, los terrenos en montañas, situados en la carretera Fuentes. Son buenas tierras para todo cultivo y tienen abundancia de agua. Área en cada uno, doscientas cincuenta manzanas. Ofré puestas en mi oficina, frente a la Casa Presidencial.—San José, octubre 28 de 1908.—**GERARDO CASTRO**—t. v. alt.

SE ALQUILA una casa completamente nueva y a propósito para una familia grande—Juntas a P. O. de CAGÓN. Frente al Teatro Varietades.—27—5 v.

INTERESA LERDO—Persona entendida en la materia y con buenas referencias se hace cargo en este puerto de la compra y venta de fincas en esta ciudad y en la zona rural, y de la gestión hipotecaria, documento ó sobre prendas, recolectar rentas de casas en este lugar, alquileres de un bono y pagar esas aquellas comisiones ó informaciones que con esta clase de negocios se relacionen, todo mediante módica comisión.—Para informes dirigirse al buleto de Licenciación—Fonseca, Limón, octubre 8 de 1908.

SE necesita un abogado libre en el Barrio Diez, Milla y media, para defender a un acusado. Tiene tres días de prisión y se le acusa de homicidio. Excelente lugar para controlar sus buenas o malas acciones. Se le acusa de homicidio y de robo. Para informes dirigirse al J. Orosco Casanovi, 250 varas al Oeste de la Estación de Telégrafo de Medellín.

SE necesita un pedrero como de tres manzanas, situado en el «Hatillo» de esta villa, distante a 15 minutos de aquí. Tiene un bono y se paga muy conveniente. Para precio y condiciones, enténderse con Roberto Pupo Escada, octubre 22 de 1908.—15 v.

SE NECESITA una batidora de pulpa de café «Torres» ó otro sistema. Si está en buen estado se paga bien. Enténderse en San José con don Miguel Alvarado González.

AL CONTADO ó a plazos se vende una finca situada a orillas del Ferrocarril al Pacífico, Informes en la Oficina de este diario.—R. M. S. Jiloso, 4 de octubre de 1908.—(1 mca.)

VIERNES Y SABADO continuarán los pra conciertos ó importaciones **REMATES** que hace algún tiempo vienen verificándose.—**FRENTE AL PARQUE CENTRAL**—Se renueva el Surtido todos los días.

SE VENDE un lote para construir en la Calle Central sus varas al Sur de «La Oculina».

MOVIMIENTO DIARIO

Oficial—Carretera de Instrucción Pública, 30 de octubre. Presidente de la República ausente: Anuncio en el «Folio» del día 30 de octubre. El caso de suceso.

NOVIEMBRE

DOMINGO

La Fiesta de todos los santos. Anuncio en el «Folio» del día 30 de octubre. El caso de suceso.

Viñajá Cartago—A principios del mes entrante el señor Salas, cerrará por cuatro ó cinco días solamente su «Gabinete Óptico» frente a «La Alhambra» para ir a Cartago en ejercicio de sus deberes.

Hace unos cinco meses que llegó a ésta el señor Salas y abrió su «Gabinete Óptico», dotando así al país con una de las casas que más falta hacen.

En el libro en que registra el señor Salas los casos que se le presentan diariamente, figuran los nombres de personas conocidas en Costa Rica que han quedado altamente satisfechas con los cristales recetados ó contraindicados por dicho señor.

Mucho éxito le auguramos al señor Salas en su visita a Cartago.

La Europa—Como siempre es y será «La Europa» la que tiene las más grandes novedades en el ramo de confitería, y hoy es la única casa del país que tiene estas cosas frescas y paucos de mazapan para la tradicional fiesta de todos los santos.

Para evitar una desgracia—Es de imperiosa necesidad que se prohiba, en absoluto, el tránsito de automóviles por la calle del tranvía que conduce a la Estación del Ferrocarril al Pacífico, pues hace algunos días que hubo un encuentro de un automóvil con una carreta, dando la gran culpa, por el momento no pasará el tranvía, por lo seguro hubiéramos tenido que lamentar fatales consecuencias.

Llamamos la atención a quien corresponde para que evite el mal, designándose a los automovilistas calles especiales para su paso.—M.

BARGAIN SALE

OF

A HOUSE EQUIPPED WITH ALL MODERN SANITARY COMFORTS

LOCATION: 3 blocks from Station Avenue.—Healthiest place in San José.—Splendid views on all sides.—Five minutes from Morazan Park.—Ten minutes from R. R. Station.—Ten minutes from Banks and business centers.

DESCRIPTION: Lot, 924 square meters. Surrounded by walls on all sides. Inside 1 m. 2 cm. higher than street level. No possibility of dampness. Perfect water system.

Houses: Parlor, living-room and library, bath-room and water closet, dining room, 3 dormitories, kitchen. Servants apartments with bath-room and water-closet. etc. Principal bath-room equipped with all modern american sanitary fittings; no wall paper in any room, all beautifully decorated. Abundant water supply electric light and all conveniences, all of which cannot be described in an advertisement; and yet OWNER wishes to sell in less than

WANTS TO LEAVE THE COUNTRY

Cost of lot	\$ 6,000.00
» of house	» 19,000.00
TOTAL	\$ 25,000.00
YOU CAN BUY IT FOR	\$ 22,500.00
MAKING A PROFIT OF	\$ 2,500.00

Only \$5,000.00 required in Cash. — Balance easy payments.

YOU CAN SEE THE HOUSE AND MAKE AN OFFER:

Address: OWNER
P. O. Box 508

Ecos y notas

Dícese que el Banco Comercial aumentará su capital a tres millones de colones! ¿Qué buena es la competencia...!

Remorase que don Cleto pedirá aumento de sueldo para un puesto de un empréstito interior de \$ 200 000 para refaccionar la Línea del Pacífico. ¿Y habrá quién preste dinero?

En las oficinas de la Unión, hay unos letreros, que dicen: «no hay calificaciones». También en las de Mr. Lindo hay otros por el estilo. Bueno sería que el señor Ministro de Instrucción Pública, siguiera el ejemplo y pusiera, en el caso, un par de letreros, en la puerta de su despacho: «no hay puesto de examinadores, para personas incompetentes». Así el señor Ministro evitaría ciertos compromisos que están por demás explícit.

El Director de Obras Públicas nos dice en una postal: «desde esta fecha (la de ayer) queda expedito el tránsito para cabalgaduras y carretas, en la carretera nacional de San José a Sarapiquí».

A falta de pan, buenas son tortas.

A principios del verano dará comienzo la Compañía Frutera de la siembra de banana, y continuará la huaca ferruga a Río Frío.

El 5 del corriente parte para Nicaragua el señor Ministro de aquella República.

El Ministro de Italia, en Centro América, nos visitará a fines del mes entrante.

«La Información»

dará en su edición del martes, el retrato del bandolero Henderson, fotografía tomada en la cárcel de Limón ayer en la mañana. También contendrá una completa información gráfica de un asunto del día.

Esta empresa COMPRA a los fotógrafos y aficionados en el arte, toda copia fotográfica de acontecimientos de actualidad.

Ventajas que ofrecemos

- 1º—Consideramos a nuestros clientes como a NUESTROS AMIGOS y como a tales LOS TRATAMOS puesto que si nos abandonan por nuestro mal trato no podríamos llevar nuestros negocios en MESSES.
 - 2º—Pagamos intereses así:
- | |
|---------------------------------------|
| EN CUENTA CORRIENTE, a 6 1/2 % anual. |
| » Depósito a 5 días y 7 1/2 % » |
| » » 1 mes plazo » 8 1/2 % » |
| » » 3 » » 9 1/2 % » |
| » » 6 » » 10 1/2 % » |
- 3º—Servimos a nuestros clientes DESDE LAS OCHO DE LA MAÑANA hasta las cuatro de la tarde, y todos trabajamos con entusiasmo desde las 7 a. m. hasta las 6 p. m. y salimos satisfechos SI LOS DIFERAMOS LOGRAN LA SATISFACCIÓN DE TODOS NUESTROS CLIENTES.
- De acuerdo con nuestro Balance al 30 de Septiembre de 1903, nuestro Capital líquido completamente pagado, es de
- MONTA A MAS DE UN MILLON CIENTO MIL COLONES.**
- Mercedemos su confianza?
- BENNETT, ROJAS Y FERNANDEZ, Banqueros**

¡NO MÁS CALVICIE!

El Rham Quina del Doctor Germain, devuelve pelo como maza.

PELUGUERIA ESPAÑOLA

BOTICA ORIENTAL

Breva Virginia

La mejor y más barata

Precio: Caja \$ 18.00
Media caja 9.50

Depósito: Steinvorth & Hnos.
San José, octubre 2 de 1908.

PARA LAS FIESTAS

Inmenso, variado, confortable y perfectamente *ché* es el surtido de mercaderías que el Almacén Romero está recibiendo, con el fin de satisfacer a sus clientes con motivo de las próximas fiestas. En materia de artículos para caballeros, señoras y niños hay una variedad que encanta. Todos los caprichos de la imaginación, más exigente, están en las verdaderas satisfacciones.

FUMEN

Los exquisitos cigarrillos «coquetás». A. Herrotero & C^a, única agencia.

EL DR. EDUARDO URIBE ha trasladado su Clínica a los altos del nuevo edificio de la «Botica Oriental».

Sastrería Italiana

— D —
SCAGLIETTI Y SOBRINOS

Renueva frecuentemente su surtido de sobretodos, chalcos, capás, pañuelos, cuellos, corbatas, camisas, bellinimas, ropas de baño, lana y seda, trajes, elegantes parguas, pantalones, payamas, coligadores para sacos y pantalones, medias, hilo, lana y seda, botanadoras y guantes.

También ofrece un surtido completo de galones para militar, según el nuevo reglamento, y un finísimo patito para idem. Precios sin competencia.

IMPRENTA ALEJINA SAN JOSE

